

BREVE MENSAJE DE YAZHÍ SWARUU \*\*SIN VIDEO\*\*  
Published 18 July 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: ¿Quieren que sea aún más impopular de lo que por sí ya soy? Sea que esto sea bastante obvio, lo digo de otra manera más:

Yo responsabilizo directamente a los médicos del mundo por lo que está pasando, porque saben que los números no encajan y que las medidas son innecesarias, sin base científica ni médica. Sea que los médicos sean Matrix, dormidos, despiertos, o cualquier variante en medio, saben que algo no encaja.

Además, son ellos los que supuestamente están en los hospitales vacíos. De una manera u otra lo saben, pero escogen no hacer nada al respecto por cuidar sus intereses propios, sus mafias y sus acuerdos con las farmacéuticas por intereses monetarios y de posiciones de trabajo con el resto de la población. Vergüenza a ustedes.

Sé muy bien que uno solo no puede hacer mucho, que tiene familia que atender y todo eso, ¿pero cómo difiere eso del resto de la población? Pero ese médico solo, que los hay porque no todos dan la espalda a esto, puede buscar conectarse con otros y esos con otros, sin dejarse intimidar por el "Buró Medico."

La verdad es que los responsabilizo porque no hacen nada cuando aún los datos oficiales indican que todo está mal con lo que dicen que pasa. No importa si piensan que hay o no un virus, las medidas carecen de todo sentido.

Pueden aliarse entre sí por debajo de la mesa porque si hay un número muy grande de médicos que protestan contra todo esto. El Cabal, los médicos, no podrán contra todos, y la mentira se destapa. Sería imposible perpetuar todo este abuso a la población.

Esto no va para todos, porque sé que hay algunos que sí están haciendo lo que describo arriba, pero la mayoría no lo hace.